



Regionaljournal Steiermark



Praxisblick: Industriebau mit der Firma plan-ed

Wir, die dritten Jahrgänge der Bautechnik der HTL Zeltweg, hatten das Glück, von der plan-ed GmbH zu einem Baustellentrip eingeladen zu werden: Wir durften die Entwicklung einer Industriehalle in Spielberg aus nächster Nähe betrachten.

Diese Erfahrung gab uns die einzigartige Chance, das, was wir im Klassenzimmer gelernt haben, in der realen Welt zu sehen. Schon mal gefragt, was BauKG bedeutet? Hr. Ing. Niklas Steiner erklärte uns, worauf er bei Baustellenbegehungen achtet, um die Sicherheit und Gesundheit der Ausführenden zu gewährleisten.

Und dann war da noch die Sache mit der ÖBA (Örtliche Bauaufsicht) – Ist das jetzt eine Firma oder eher der rechte Arm des Bauherrn? Hr. Roland Sampl hat uns im Baucontainer gezeigt, wie er im Namen des Bauherrn Meetings leitet, Budgets und den Fortschritt der Baustelle im Auge behält.

Digitales Zeitalter! Wie die digitale Planung aktuell die Koordination zwischen den verschiedenen Fachplanern durch den ifc-Datenaustausch revolutioniert, hat uns Ing. Thomas Rieger nähergebracht.

Es ist wichtig, dass Bauprojekte nicht nur durchgeführt werden, sondern auch wirtschaftlich erfolgreich sind. Herr BM Ing. David Ditrich hat uns hinter die Kulissen blicken lassen und gezeigt, auf was es ankommt, wenn man als Bauleiter bei der Firma Granit für die Rohbau- und Ausbauarbeiten verantwortlich ist.

Ein riesiges Dankeschön geht an das Team der plan-ed GmbH (Hr. BM Ing. Edwin Galler) für die Einladung, die Praxiserfahrungen und die tollen Goodies!

Der Beitrag Praxisblick: Industriebau mit der Firma plan-ed erschien zuerst auf Kuratorium.

